



**JULIO
2025**



We Txiipantü en el Instituto Nacional

El pasado 9 de julio, en el Instituto Nacional celebramos el Wüñol Txiipantü, el Año Nuevo Mapuche, una fecha sagrada que marca el renacer de la naturaleza y el comienzo de un nuevo ciclo de vida, según la cosmovisión del pueblo mapuche.

Fue una jornada llena de sentido, memoria y comunidad, donde nos reencontramos con nuestras raíces y honramos la riqueza de una cultura viva que sigue enseñándonos sobre respeto, equilibrio y pertenencia.



Presentación de Ulkantün Weche

 www.institutonacional.cl

 [@institutonacionaloficial](https://www.instagram.com/institutonacionaloficial)



Una alianza que crece

Con el objetivo de seguir fortaleciendo la colaboración entre ambas instituciones, se dio inicio a un nuevo ciclo de Mesas de Trabajo entre el Instituto Nacional y la Universidad de Chile, en el marco de convenio vigente desde 2020.



Un encuentro para vincularnos y transformar

Karina Yoma Valdivia encabezó ponencia titulada "Kathy es semilla; yo, evidencia y memoria activa", que nos invitó a reflexionar sobre el poder transformador de la memoria, la importancia de los vínculos humanos y la necesidad de construir bienestar colectivo en contextos educativos.

CEIN en el Senado



Jornada literaria

